

Größerer Schaden verhindert!

Dank des beherzten Eingreifens einiger Gartenfreunde konnte am Samstag, dem 31. Juli 2021, ein größerer Schaden in unserer Gartenanlage verhindert werden.

Heftiger Wind und ein defekter Verschluss an einem flüssigen Grillanzünder hatten beim Anzünden eines Grillfeuers die Hecke eines Gartenfreundes in Brand gesetzt. Die Feuerwehr wurde sofort alarmiert, war aber zu der Zeit auf einem anderen Einsatz. Deswegen wurden die Gartenfreunde, die sofort zur Stelle waren, gefragt, ob sie den Brand bis zum Eintreffen der Feuerwehr mit eigenen Mitteln unter Kontrolle halten könnten. Mit mehreren Gartenschläuchen ist dann die Brandbekämpfung erfolgreich gelungen. Die Feuerwehr musste bei ihrem Eintreffen nur noch die Brandnester kontrollieren. Deswegen muss der Einsatz der Feuerwehr zum Glück nicht bezahlt werden.

Vielen Dank an die freiwilligen Helfer! Es ist gut, dass man sich auf euch verlassen kann!



Die Fotos wurden uns von dem Gartenfreund Karl-Heinz Sieboth zur Verfügung gestellt. Danke!